

SPD – Hauingen: Wir schaffen ein gutes Zuhause!

26. Mai 2019 Ortschaftsratswahlen

- Verbesserung und Ausbau des Nahverkehrs, attraktive Lörracher City-Tarife, Verbesserung des Fahrplanes für Busse und Bahn, insbesondere in den Abendstunden und am Wochenende, sichere Rad- und Fußwege. Möglichst geringe Verkehrsbelastung durch das neue Zentralklinikum.
- Bauliche, ökologische und technische Modernisierung und Sanierung der Grundschule, der Mehrzweckhalle, des Feuerwehrgerätehauses und Rathauses.
- Berücksichtigung des Dorfentwicklungsplanes im Dorfkern, Erhalt der Nahversorgung und dörflichen Infrastruktur wie Einkaufsläden, Ortsteilbibliothek, Jugendtreff. Sicherung der Zukunft des Gemeindefriedhofes.
- Schutz der Landschaft, des Waldes, Natur und Umwelt, sowie Erhalt der Hauinger „grünen Seele“, Schrebergärten, Spielplätze, Sportplätze und Tennisanlage. Für Bewahrung der Naherholungsbereiche. Für lebenswerte Räume in unserem Dorf.
- Förderung und Unterstützung einer vielfältigen Vereins- und Jugendarbeit. Stärkung des Ehrenamtes.
- Berücksichtigung der Bedürfnisse von jungen Familien mit Kindern: bezahlbare wohnortnahe Kinderbetreuung, flexible Öffnungszeiten, genügend Kinder-Ferienangebote.
- Erhaltung und Stärkung der gewachsenen und lebendigen demokratischen Strukturen: Ortschaftsrat, Ortsverwaltung und Ortsvorsteher. Starke Ortsteile in einer starken Stadt!
- Wiederwahl des Hauinger Ortsvorstehers Günter Schlecht: Kompetent, offen, ehrlich und kommunikativ. Ein Glücksfall für uns alle!
- Weiterhin bürgernahe und selbstbewusste Vertretung des Ortsteils Hauingen in der Stadt Lörrach durch eine aktive und engagierte Kommunalpolitik.
- Ob junge oder alte, behinderte oder nichtbehindert, zugezogene oder alteingesessene Mitbürger, unsere Gemeinde ist für alle da. Zusammenhalt und Identität fördern.
- Für ein Klima der Toleranz, der sozialen Gerechtigkeit, der Wertschätzung und des positiven Miteinanders, der Chancengleichheit. Mehr Demokratie, Bürgerbeteiligung und eine Kommunalpolitik, die heute schon an morgen denkt. Wir wollen weiterhin Verantwortung übernehmen und uns für Hauingen und Lörrach einsetzen.